

Buggy Brousse chez les MS-GS

Jeudi 16/05 et vendredi 17/05, L'APE, avec l'aide de la mairie nous avait réservé 2 journées de sensibilisation à la sécurité routière pour les classes de maternelle et les CP. Les enfants ont adoré !! Merci pour cette bonne idée. Merci aussi aux CM1 et aux CM2 qui ont installé tout le matériel !

Grâce à ce matériel les enfants ont pu manipulé de petites voitures et les faire circuler sur un grand tapis représentant une ville. Pas facile de prendre les virages ; mais le plus difficile a été de comprendre que sur une chaussée, il y a deux voies et qu'il faut rester à droite sur **sa** voie.



Bien, à tour de rôle, les enfants ont aussi joué le rôle des piétons (apprendre à s'arrêter avant de traverser, regarder à gauche puis à droite, bien vérifier que la voiture s'arrête, traverser calmement).



Les ronds-points ont été vus et les enfants ont compris le sens de passage.

Quelques photos en plus :



A la fin, nous avons parlé un peu des panneaux , très utiles aux conducteurs, de la ceinture de sécurité (à ne pas oublier!!!) , du siège auto et de la place du vélo .

Le vélo, jusqu' à 8 ans : on peut rouler sur le trottoir mais il faut faire attention aux piétons.

Après 8 ans : INTERDIT : tout le monde sur la chaussée.